
 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06/12/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno sei del mese di dicembre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1714623 del 27/11/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O. d. G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata nella funzione di verbalizzante 

dal Sig. Mario Sapienza Istr.re Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:46 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Lupo e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente - Chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute dei giorni  04 e 05 

Dicembre 2018. 

Il Segretario -  Legge i verbali.  

Durante la lettura, alle ore 09:53 entra il Cons. Ruggiero, alle ore 09:58 entra il Cons. 

Buonpasso ed alle ore 10:00 entra il Cons. Buccola. 

Il Cons. Tuzzolino - Comunica la sua assenza per le prossime sedute dei giorni 07 e 10 del 

corrente mese ed alle ore 10:02 esce per motivi personali. 

Il Cons. Lupo – Comunica che diversi residenti di Via S. Martino (zona Boccadifalco) hanno 

ricevuto una nota dall’Amministrazione Comunale, con la quale vengono avvisati dell’esistenza di 

rischio idrogeologico nella zona a causa degli ultimi eventi climatici. Sollecitato dai cittadini, chiede 

che questo Consiglio Circoscrizionale sia vicino e sostenga i residenti in tale situazione di pericolo. 

Il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Variazione percorso linea 

bus AMAT 307 -  Parcheggio Basile – Borgo Nuovo”, a firma del V. Presidente Schiera.  

Il Segretario – Su invito del Presidente legge il documento. 

Il V. Presidente Schiera – Illustra il contenuto della mozione ricordando che è nota a tutti la 

difficoltà, specie negli anziani, a potersi spostare verso Via Pietro Micca per poi raggiungere Borgo 

Nuovo, luogo dove abitano familiari degli stessi, in assenza di un mezzo pubblico che serva la zona 

perché è stato abolito. In considerazione di ciò chiede l’approvazione della mozione con la quale si 

chiede il ripristino della linea di un mezzo pubblico. 

Il Cons. Buccola – Interviene ringraziando il Collega V.P. Schiera per la presentazione della 

mozione e ricorda che il problema era stato affrontato con insistenza anche nella precedente 

Consiliatura, ma a differenza di allora spera fortemente che in questa occasione si risolva il problema, 

in quanto i residenti sono molto penalizzati. Di fatto con la eliminazione della linea AMAT 923 il 

collegamento tra Boccadifalco ed il resto della città non esiste più, quindi non solo si dichiara 

favorevole ma chiede a tutti i Colleghi che la mozione venga monitorata nel suo percorso e che al più 

presto sia ripristinata la linea urbana. 

Il Cons. Lupo – Esprime il suo parere favorevole, fa presente di conoscere bene Via S. Martino, 

strada molto trafficata. Rivolgendosi al V.P. Schiera, suggerisce di inviare una nota agli uffici 

competenti, che a suo tempo per motivi di sicurezza hanno fatto abolire la linea AMAT, perché 

rivedano la situazione in modo che la linea venga ripristinata. 

Il Cons. Ruggiero -  Fa memoria della stessa problematica affrontata nella precedente 

Consiliatura, spera che sia arrivato il momento di dare soluzione a quello che ritiene un grave 

disservizio agli utenti, si dichiara favorevole all’approvazione della mozione. 

 

 

 



Il Cons. Dentici – Esprime parere favorevole alla mozione in quanto ritiene importante che vi 

sia un collegamento del quartiere in oggetto con il resto della città. 

 

Il Cons. Buonpasso – Analizzando tutte le problematiche scaturite dalla dismissione della linea 

urbana 307, così come esposte dal V.P. Schiera, si dichiara favorevole ed esorta il Collega a riproporre 

con forza il ripristino della linea 307 per dare un corretto servizio ai cittadini. 

Il Cons. Sinopoli – In considerazione del beneficio che ne deriverebbe, specialmente ad anziani 

e bambini e vista la conformazione del percorso di che trattasi, si dichiara favorevole all’approvazione 

della mozione. 

Il Presidente – Ricorda che le linee dismesse sono state due, la 906 e la 923, purtroppo a suo 

tempo l’Assessorato Regionale ai Trasporti, per un problema di sicurezza ha espresso parere negativo, 

in quanto le strade sono strette e non vengono rispettati i divieti, quindi i bus ma anche le ambulanze 

spesso rimanevano bloccati ed avevano grosse difficoltà a transitare. Ricorda che per il ripristino delle 

linee, a suo tempo, sono state raccolte delle firme ma con esito negativo. Anche se rimane scettico, 

visti i precedenti dinieghi da parte degli Organi competenti, esprime parere favorevole alla mozione. 

Alle ore 10:28 il Presidente -  pone in votazione, per appello nominale, la suddetta mozione, il cui 

esito è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Di Vincenti e Tuzzolino)  

Favorevoli 08 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:30 - Escono i Conss. Buccola e Ruggiero. 

 Il Presidente – Chiede ai presenti se ci sono comunicazioni. 

 Il Cons. Buonpasso – Chiede venga inviata una nota all’AMG, per la rimozione di un palo 

dell’illuminazione pericolante presso Piazza Termini Imerese onde evitare grossi rischi ai cittadini e 

per la sostituzione di una lampada in Via Margifaraci, all’altezza del civico 63. Chiede inoltre, a 

seguito delle diverse lamentele dei residenti, l’invio di una nota alla RAP perché esegua lo 

spazzamento in Via Altarello e Via Pitrè in considerazione che nelle Vie anzidette, transiterà la 

processione in onore dell’Immacolata. 

 Il Cons. Sinopoli – Chiede di avere notizie per quanto riguarda la pulizia della villetta di Via 

Rosina Anselmi. 

 Il Presidente – Risponde che la Reset ha sospeso il servizio perché è scaduto il contratto di 

servizio. Il Dott. Musacchia del Settore Ville e Giardini aveva fatto sapere di avere predisposto una 

nota per la Reset, ma a tutt’oggi non si hanno notizie. 

Alle ore 10:37, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

 

                   Il Segretario Il Presidente  

        Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

    (Maria Calogera Grasso)       
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